

Petite question de méthodologie

Par **Crazy student**, le **18/12/2018** à **17:24**

Bonjour, j'ai à commenter un arrêt avec deux moyens, et ma question peut paraître bête, mais est ce que je dois nécessairement faire 2 problèmes de droit, ou je dois regrouper les deux en un ? Je sais qu'un moyen équivaut à une question de droit, mais bon le premier moyen est pas spécialement intéressant.

Par **anaisrl**, le **18/12/2018** à **20:50**

Pour moi, il faut faire le sens de l'arrêt global donc une problématique

Par **LouisDD**, le **18/12/2018** à **22:03**

Salut

C'est un arrêt de cour d'appel ou de cassation ?(ou CE)

L'attendu de solution fait-il une réponse aux deux moyens ou en écarte-t-il un ? (voire les deux)

Le mieux, c'est de nous mettre le lien dudit arrêt.

Par **Crazy student**, le **18/12/2018** à **22:20**

<https://www.legifrance.gouv.fr/affichJuriJudi.do?oldAction=rechJuriJudi&idTexte=JURITEXT000023144>

Voici